

Российская Академия наук
Геологический институт

Московское общество испытателей природы

Московское отделение
Всероссийского палеонтологического общества

**К 50-ЛЕТИЮ
ЛАБОРАТОРИИ ПАЛЕОФЛОРИСТИКИ
ГЕОЛОГИЧЕСКОГО ИНСТИТУТА РАН**

Труды

Международной палеоботанической конференции

Москва, 17-18 мая 2005 г.

Выпуск 2



РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ НАУК

Геологический институт

МОСКОВСКОЕ ОБЩЕСТВО ИСПЫТАТЕЛЕЙ ПРИРОДЫ

Московское отделение
ВСЕРОССИЙСКОГО ПАЛЕОНТОЛОГИЧЕСКОГО ОБЩЕСТВА

К 50-ЛЕТИЮ

ЛАБОРАТОРИИ ПАЛЕОФЛОРИСТИКИ

ГЕОЛОГИЧЕСКОГО ИНСТИТУТА РАН

Труды

МЕЖДУНАРОДНОЙ ПАЛЕОБОТАНИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

Москва, 17-18 мая 2005

Вып. 2

Редакционная коллегия:

Н. Александрова, М.А. Ахметьев, А.Б. Герман, Е.И. Костина, К.А. Печникова

Ответственные редакторы:

М.А. Ахметьев, А.Б. Герман

Москва

ГЕОС

2006

УДК 561
ББК 26.323
К 49

Редакционная коллегия:

Г.Н. Александрова, М.А. Ахметьев, А.Б. Герман, Е.И. Костина, К.А. Печникова

Ответственные редакторы:

М.А. Ахметьев, А.Б. Герман

К 50-летию Лаборатории палеофлористики Геологического института РАН. Труды Международной палеоботанической конференции. Москва, 17–18 мая 2005 г. Вып. 2. – М.: ГЕОС, 2006. – 68 с. + 28 с. илл.

ISBN 5-89118-356-8

В выпуск, посвященный 50-летию Лаборатории палеофлористики и начала становления палеоботанической школы Геологического института РАН, включены материалы по истории лаборатории, обзор ее основных достижений за прошедшие полувека, а также состояние ее текущей деятельности и основные направления работ на ближайшее время, и более отдаленную перспективу. Помещены небольшие очерки о полевых исследованиях, внутренних и зарубежных связях лаборатории. Приводятся сведения о создании Международной Организации Палеоботаники (IOP) на XII сессии Ботанического конгресса в Ленинграде (1975), в рождении которой активное участие принимали В.А. Вахрамеев и С.В. Мейен.

Книга рассчитана на палеоботаников, стратиграфов, биологов, историков науки.

Editorial Board:

G.N. Aleksandrova, M.A. Akhmetiev, A.B. Herman, E.I. Kostina, K.A. Pechnikova

Responsible editors:

M.A. Akhmetiev, A.B. Herman

To 50th Jubilee of the Laboratory of Palaeofloristics, Geological Institute, Russian Academy of Sciences. Transaction of the International Palaeobotanical Conference. Moscow, May 17–18, 2005 Vol. 2. – Moscow: GEOS, 2006. – 68 p.

This issue is dedicated to the 50-th years of foundation of the Laboratory of Palaeofloristics and Palaeobotanica school in the Geological Institute of the Russian Academy of Sciences. It includes different material on the Laboratory history, the most important achievements during 50-years and recent activities, as well as the main aims of the researches for the nearest future and longer perspectives. Some papers describe field works in different regions and cooperation of the Laboratory with research institutions. History of foundation of the International Organisation of Palaeobotany (IOP) at the XII session of the International Botanical Congress in Leningrad (1975) is described V.A. Vakhrameev and S.V. Meyen took part at this creation actively.

The issue is intended for palaeobotanists, stratigraphers, biologists and historians of the sciences.

© ГИН РАН, 2006
© Авторский коллектив, 2006
© ГЕОС, 2006

Содержание

Предисловие	5
Лаборатория палеофлористики: от времени создания до наших дней (<i>М.А. Ахметьев</i>)	7
Лаборатория палеофлористики Геологического института РАН: современные достижения, задачи и перспективы (<i>А.Б. Герман</i>)	13
О переписке и научных связях В.А. Вахрамеева (<i>М.А. Ахметьев</i>)	19
О полевых сезонах в нижнем Приамурье и на Сахалине (<i>М.А. Ахметьев</i>)	23
О лаборатории с любовью (<i>М.П. Долуденко</i>)	37
К истории создания Международной организации палеоботаники (ИОР) и первые ее мероприятия (<i>М.А. Ахметьев</i>)	41
Кратко о сотрудниках лаборатории	45
Публикации сотрудников лаборатории	66